

## El Ayuntamiento de la Vila Joiosa realiza test rápidos a su personal esencial

Tras adquirir los test, los funcionarios municipales se someten durante estos días a la prueba del coronavirus

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa, para garantizar la seguridad de los funcionarios y funcionarias que trabajan en primera línea y salvaguardar la salud de la sociedad vilera, ha iniciado la realización de test rápidos al personal esencial municipal. Tras adquirir los test, los funcionarios municipales se someten durante estos días a la prueba del coronavirus ante la probabilidad de que haya personal asintomático que pudiera contagiar a terceros durante el desempeño de sus funciones, lo que es motivo de preocupación para el Consistorio; más aun cuándo, diariamente, gran parte de su personal esencial asiste a un numerosas personas, algunas de ellas de alto riesgo. Estas pruebas de la COVID-19 son una de las principales medidas para frenar la expansión del coronavirus dentro las fases de desescalada del confinamiento en el municipio, en las que se prevé reabrir progresivamente algunos puntos de atención al público en edificios de la administración. Por ello, aseguran desde el Consistorio, "es necesario tomar todas las medidas posibles que preserven la salud de nuestro personal y de la población en general". "Con esta medida queremos velar por la seguridad de toda la ciudadanía ante posibles contagios y cuidar de la salud de nuestro personal de trabajo. Por el desempeño de sus funciones, nuestro personal tiene que interrelacionarse con las personas, y es nuestra responsabilidad preservar su salud como la del resto de la ciudadanía", aseguran desde el Ayuntamiento.

Noticia publicada el 05 de Mayo de 2020

Fuente: Fuente propia

Categoria: Policía Local.

